

**INECC**INSTITUTO NACIONAL
DE ECOLOGÍA Y
CAMBIO CLIMÁTICO**INSTITUTO NACIONAL DE ECOLOGÍA Y CAMBIO CLIMÁTICO
INFORME DE COMISIÓN**

DRA. MARÍA AMPARO MARTÍNEZ ARROYO

DIRECTORA GENERAL DEL INECC

Fecha de Informe: 20 de diciembre de 2019

FOLIO SV19-156

DATOS GENERALES**UNIDAD ADMINISTRATIVA**

Coordinación General de Adaptación al Cambio Climático y Ecología

EVENTO

25ª Conferencia de las Partes (COP25) de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático (CMNUCC). Y 51a Reunión de los Órganos Subsidiarios

LUGAR

Madrid, España

FECHA DE REALIZACIÓN

29 de noviembre al 15 de diciembre de 2019

INFORME**OBJETIVO DEL PROMARNAT****QUE CUMPLE****TEMA PRIORITARIO DEL PROGRAMA**

Cambio Climático.

OBJETIVO DE LA COMISIÓN

Participar como miembro de la Delegación Mexicana en las Reuniones de la Conferencia de las Partes (COP 25) y Órganos Subsidiarios de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, con el propósito de impulsar los intereses del país en las negociaciones en materia de adaptación al cambio climático, atendiendo al programa de trabajo para la implementación del Acuerdo de París.

ACTIVIDADES REALIZADAS POR EL COMISIONADO

Se participó y se coordinó la participación de otros miembros de la Delegación Mexicana en las negociaciones de los temas relacionados con Adaptación al Cambio Climático y Pérdidas y Daños.

Se participó en talleres y eventos paralelos.

Coordinación de los temas de adaptación y de pérdidas y daños dentro del Grupo de Integridad Ambiental (EIG por sus siglas en inglés), que es el grupo de negociación al que pertenece México junto con Suiza, Lichtenstein, Mónaco, Corea y Georgia.

RESULTADOS OBTENIDOS Y LOGROS PARA EL INECC

- En la COP 25, México impulsó avances en temas como Pérdidas y Daños ocasionados por los impactos del cambio climático y la adopción del Programa de Acción de Género.

-Nuestro gobierno ratifica su apoyo incondicional al multilateralismo y su compromiso con la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático y el Acuerdo de París.

-El INECC impulsó la inclusión del enfoque de derechos humanos y de género, así como la importancia de incorporar el conocimiento comunitario y tradicional en el tema de Pérdidas y Daños.

CONCLUSIONES

La participación del INECC, y particularmente de la CGACC fue muy importante en la COP 25, ya que se participó y coordinó la agenda de adaptación y de Pérdidas y Daños de México y del Grupo de Integridad Ambiental en este foro.

REQUIERE SEGUIMIENTO:

Se dará seguimiento al tema y se propondrán nuevas submissions cuando sea el caso para los temas de adaptación y de pérdidas y daños.

SE INCLUYEN ANEXOS:

Se anexa documento con un resumen de los temas a los que se dio atención y seguimiento durante las negociaciones.

Margarita Caso Chávez

Dra. Margarita Caso Chávez

Coordinadora General de Adaptación al Cambio Climático y Ecología

Declaro bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este informe son verídicos y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarán en caso contrario.